

carplus mit neuer Geschäftsführung

carplus, Tochterunternehmen der Wiener Städtischen Versicherung, hat mit Anfang 2022 eine neue Geschäftsführung im Zeichen von Kontinuität.



Peter Kirisics (2.v.l.) übernimmt die Geschäftsführung von Olaf Helfer (l.) und DI Dr. Michael Schlögl vertritt Sabine Berg in der Geschäftsführung während ihrer Karenz

Olaf Helfer, 57, carplus-Gründungsmitglied als Vertriebsleiter und seit dreieinhalb Jahren in der Geschäftsführung, verlässt das Unternehmen, um sich nach einer wohlverdienten Pause 2022 neuen Aufgaben zuzuwenden. „Es freut mich, dass ich seit der Gründung des Unternehmens vor genau 15 Jahren ein großartiges Team für die Kfz-Versicherungs-Betreuung österreichischer Autohändler aufbauen und als Geschäftsführer weiterentwickeln konnte. Ich gehe mit einem guten und zufriedenen Gefühl und werde der carplus-Familie immer verbunden sein“, so der scheidende Geschäftsführer. Nachfolger ist Peter Kirisics, der im Außendienst der Wiener Städtischen Versicherung begann und dann Landesleiter und zuletzt Vertriebsleiter der carplus wurde. „Ich kenne

den carplus-Vertrieb von beiden Seiten, möchte ihn weiter optimieren und diesen erfolgreichen Weg als Geschäftsführer fortsetzen“, betont Peter Kirisics.

Weiters ging Geschäftsführerin Sabine Berg im Herbst 2021 in Karenz und wird in dieser Zeit von DI Dr. Michael Schlögl vertreten. Er ist seit vielen Jahren bei der Wiener Städtischen Versicherung beschäftigt und war bereits von 2010 bis 2017 Geschäftsführer von carplus. „Es freut mich, dass ich gemeinsam mit meinem tollen Team unseren Autohauspartnern wieder zur Verfügung stehen kann. Damit zeigen wir unseren Kundinnen und Kunden und im gesamten carplus-Team auch klar Kontinuität.“

Die beiden Geschäftsführer wissen um die schwierige Situation im Autohandel 2022 und

rechnen damit, dass sich die Liefersituation erst im 2. Halbjahr entschärfen wird, ehe 2023 wieder Normalität einkehren sollte. „2021 war natürlich wegen der Halbleiterproblematik von Rückgängen bei Neuwagenzulassungen geprägt, allerdings war der Anteil an Fahrzeugen, die bei carplus versichert wurden, höher, womit wir insgesamt sogar eine kleine Verbesserung erreichen konnten. Gerade in herausfordernden Zeiten bewährt sich eben ein gut eingespieltes Team“, berichtet Kirisics. In den nächsten schwierigen Monaten sieht er auch eine Chance für den Autohandel, das Thema Kfz-Versicherung weiter zu optimieren. Das bedeutet gleichzeitig, sich mit den entsprechenden jüngsten rechtlichen Rahmenbedingungen noch eingehender zu beschäftigen.

EasyIDD und carplus kooperieren im Dienst des österreichischen Autohandels

carplus ist schon immer bestrebt, ihren Geschäftspartnern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. So können Autohauspartner und deren Mitarbeiter nun bequem und online über carplus sehr preiswert beim Kooperationspartner EasyIDD die vom Gesetzgeber im Rahmen der Insurance Distribution Directive (IDD) vorgeschriebenen Schulungen und Prüfungen absolvieren. EasyIDD schafft nicht nur eine Übersicht über den Schulungsstatus von Autohausmitarbeitern, sondern verwaltet auch alle Ausbildungszertifikate, wodurch sich das Autohaus organisatorischen Aufwand erspart. Und last, but not least gelten die IDD-Videos als unabhängig und werden vom Gesetzgeber vollumfänglich anerkannt.

Weitere Verstärkungen im carplus-Team

Die neue Besetzung der Geschäftsführung führt auch zu Veränderungen im Vertrieb. Anfang 2022 wird es eine neue Vertriebsleitung für den gesamten österreichischen Markt geben. Zeljko Radic, langjähriger Vertriebsleiter West, wechselte vor einigen Monaten auf die „Kundenseite“ und ist seither in einem Autohaus in Vorarlberg in leitender Position beschäftigt und carplus als Partner weiterhin verbunden. Mit Markus Zoller hat das Team seit vielen Jahren einen erfahrenen Mitarbeiter für Autohaus-Vertriebspartner im Westen des Landes. Seit Oktober dieses Jahres unterstützt Markus Lill, der über jahrzehntelange Vertriebs Erfahrung in der Automobilbranche verfügt, zusätzlich die Vertriebsmannschaft im Osten Österreichs mit der Betreuung von Händlerpartnern. *au* ◆